

JOURNÉE POUR LA SAUVEGARDE DE LA PALOMBE BLEUE

GARE DE PAU

VENDREDI 14 AVRIL

DE 18H00 À 22H00

SALLES GUY BAGES

PROGRAMME:

+ 18H00, INTERVENTIONS:

ASSOCIATIONS D'USAGERS,
SYNDICATS, FÉDÉRATION CGT
DES CHEMINOTS, UIT CGT,
CONVERGENCE NATIONALE
RAIL ET PARTIS POLITIQUES.

+ 21H00, CORTÈGE JUSQU'AU
QUAI 1 DE LA GARE DE PAU.

+ 21H50, ACCUEIL DE LA
PALOMBE À SON ENTRÉE EN
GARE.

+ PLANCHA AVEC GRILLADES
ET BOISSONS SUR PLACE.

+ MUSIQUE LOCALE ET
BANDEROLES.

TOUS ENSEMBLE POUR DIRE...



LE SECRÉTAIRE D'ETAT CHARGÉ DES TRANSPORTS, ALAIN VIDALIES A ANNONCÉ LE DÉSENGAGEMENT DE L'ÉTAT QUANT AU FINANCEMENT DES TRAINS D'ÉQUILIBRE DU TERRITOIRE (TÉT) ET NOTAMMENT DES TRAINS DE NUIT DESSERVANT LE TERRITOIRE.

LE TRAIN DE NUIT HISTORIQUE CONNU DE TOUS SOUS LE NOM « LA PALOMBE BLEUE » SERAIT DONC SUPPRIMÉ DANS UN AVENIR TRÈS PROCHE, DÈS JUILLET 2017, AVANT LA PÉRIODE ESTIVALE OÙ CE TRAIN IRRIGUE QUOTIDIENNEMENT LE SUD OUEST, FAVORISANT LE TOURISME PUISQU'IL PERMET AUX USAGERS DE VOYAGER EN ÉCONOMISANT UNE NUIT D'HÔTEL.

CE CHOIX SE JUSTIFIERAIT SELON LE MINISTRE, PAR L'OUVERTURE DURANT L'ÉTÉ 2017, DE LA LIGNE À GRANDE VITESSE PARIS/BORDEAUX SOIT UNE ANTICIPATION DE PLUS D'UN AN.

LA CGT DES CHEMINOTS DÉNONCE « UN ABANDON DU SERVICE PUBLIC ET DE L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE. L'ARRIVÉE DE LA LIGNE À GRANDE VITESSE À PLUS DE 200 KILOMÈTRES DE NOTRE TERRITOIRE NE DOIT PAS ENTRAÎNER UNE RÉDUCTION DE L'OFFRE FERROVIAIRE POUR LES HABITANTS DU SUD AQUITAINE. LES TRAINS DE NUITS RÉPONDENT À UN BESOIN DES POPULATIONS DE SE RENDRE TÔT LE MATIN À LA CAPITALE. L'OUVERTURE DE LA LGV (LE 1ER TGV ARRIVERA À PARIS À 11H00) NE RÉPONDRA PAS À SES BESOINS CAR AUCUN TRAIN EN PARTANCE DU SUD OUEST NE PERMETTRA AUX USAGERS D'ARRIVER AVANT 08H00 À LA CAPITALE, COMME LE FAIT LA PALOMBE ACTUELLEMENT.

LA SUPPRESSION DE LA « PALOMBE BLEUE » EST UNE NOUVELLE ATTAQUE CONTRE LE DÉVELOPPEMENT DU TRANSPORT FERROVIAIRE, APRÈS LES SUPPRESSIONS DES RELATIONS GENÈVE, NICE OU LILLE DEPUIS ET VERS LE LE SUD OUEST. »

LA CGT DES CHEMINOTS DÉCLARE DONC LE TRAIN DE NUIT LA PALOMBE BLEUE « D'UTILITÉ PUBLIQUE », ET OUVRE UNE CAMPAGNE DE SENSIBILISATION SOUS LE SLOGAN « TOUCHE PAS A MA PALOMBE ».

DÈS LORS, LES CHEMINOTS VONT ALLER À LA RENCONTRE DES USAGERS ET DES ÉLUS POLITIQUE POUR INVERSER CETTE DÉCISION POLITIQUE ET GARANTIR UN AVENIR À CETTE RELATION DE NUIT.

PÉTITION EN LIGNE:

www.mesopinions.com/petition/politique/maintien-circulation-train-nuit-palombe-bleue/18497

PÉTITION: (À REMETTRE À LA )

NOM:

PRÉNOM:

ADRESSE MAIL:

TÉLÉPHONE:

JE SUIS CONTRE LA SUPPRESSION DES TRAINS DE NUIT ET JE DEMANDE AU GOUVERNEMENT DE FAIRE LE NÉCESSAIRE POUR LES MAINTENIR.

